



Alejandro Sánchez de Miguel, miembro del equipo Consolider-GTC [GALAXIAS](#) -UCM, nos informa de la elaboración de un vídeo explicativo sobre la lluvia de estrellas de las perseidas, con algunos consejos de observación. La lluvia de estrellas tendrá su pico durante las noches del 12-13 y 13-14 de agosto. En la elaboración del vídeo han colaborado el Departamento de Astrofísica y Ciencias de la Atmósfera UCM, la Asociación de Astrónomos Aficionados de la Universidad Complutense de Madrid (ASAAF-UCM), la Agrupación Astronómica de Madrid (AAM) y la Red Española de Investigación sobre Bólidos y Meteoritos (SPMN).

Más información:

Vídeo ["Perseidas 2010"](#)